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徐新宏

1、推動綠色環保。

2、推展客家文化。

3、創立JH‥ Biotech,‥ Inc.‥（佳和生物技術公
司）。專注於有機生物製劑之研究及推展，
減少環境污染並提高農業之安全生產。曾獲
六項美國專利，一項日本專利，一項澳大利
亞專利。

4、創立Novotech‥Nutraceuticals,‥ Inc.，從事有機
健康產品原料之研究及生產。

5、主持CAPCO‥Environmental‥Services,‥ Inc.，從
事環保工作。

6、推廣客家文化及傳統，保留客家文化。

7、積極參與美國社會活動，宣導台灣，讓主流
社會更了解台灣及其文化。

8、參與台美人團體帶領台美人進入美國社會活
動，提高台美人能見度，並讓美國社會了解
台美人對美國富強進步之貢獻。

土壤系60級

經 歷

1979-1987‥ 副總裁Vice‥President‥
Albion‥Laboratories,‥Inc.,‥Utah,‥USA

1986-1987‥ 助理教授Assistant‥Professor‥
猶他州立大學Utah‥State‥University,‥Logan,‥Utah,‥USA

1988‥ 兼任助理教授Adjunct‥Assistant‥Professor‥
國立中興大學土壤系National‥Chung‥Hsing‥University‥–‥Soil‥Science‥‥Department

1998及2002‥ 南加州台灣客家會會長

1998-1999‥ 北美洲台灣人教授協會南加州分會會長

2002-2008‥ 中華民國行政院僑務委員會委員‥
Overseas‥Chinese‥Affairs‥Commission,‥Commissioner,‥Executive‥Yuan,‥ROC

2004-2006‥ 世界台灣客家聯合會會長

現任

1、董事長兼總裁‥President‥&‥CEO‥ 佳和生物技術公司JH‥Biotech,‥Inc.,‥Ventura,‥California,‥USA

2、董事長兼總裁‥President‥&‥CEO‥ Capco‥Analytical‥Service,‥Inc.,‥Ventura,‥California,‥USA

3、董事長兼總裁‥President‥&‥CEO‥ Safergro‥Laboratories,‥Inc.,‥Ventura,‥California,‥USA

4、董事長‥Chairman‥ Novotech‥Nutraceuticals,‥Inc.,‥Ventura,‥California,‥USA

5、副董事長‥Vice‥Chairman‥ 美洲台灣日報Taiwan‥Media,‥North‥America

6、台美商會副會長

7、大洛杉磯台灣會館基金會董事長

8、慶瑛文教基金會董事長
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得 獎 感 言

接到南加州中興大學校友會通知，要推

薦本人為傑出校友，著實令我驚奇。我只是

一個普通的人，懷著一顆平常的心，平平實

實地只想做點事，希望能對社會有所貢獻，

談不上有什麼傑出的成就。接到母校通知，

獲選為傑出校友，真是令我驚喜萬分。

成長在一個農村家庭，經濟上當然較為

困難，但自小父母就很注重小孩的教育。父

親讀書不多，母親更不識字，但他們有著客

家人的心識，體會讀書的重要。因此不管生

活如何困苦，小孩的教育總是擺在最重要的

位置。記得大學畢業典禮那天，父親放下繁

忙的田野工作，冒著溽暑，手中提著家中生

產的荔枝，老遠地跑到台中來參加。畢業典

禮後，送父親到車站，上車時望著他的背

影，我深深地體會父母為我們的教育辛苦一

輩子的期許僅是希望我們能成為有用的人，

能為社會做些事。

高中時代，化學、生物是我最感興趣的

科目，農化系自然成為選擇的科系，中興農

化系土壤肥料組就是自己優先選擇的科系之

一。沒有了高中時代學校嚴格的限制，大學

的生活除了多彩多姿，也是進入社會前最大

的歷煉，不管是校內的上課學習，或校外的

活動，處處都是學習的機會。大學的四年生

活，在不知不覺中，塑造了一個學子往後的

處世風格，是人生中非常重要的一個階段。

記得大三時，隨系裡孫志寧教授修論文的

課，那時論文是選修，選的學生不多，每個

教授僅指導二、三個學生。依論文的題目，

我們必須在實驗室做各種不同的試驗，收集

數據。記得有次下課後到實驗室做試驗，

匆忙之中，我把正從烘箱裏拿出來的整箱數

十支試管掉在地上。那時物資缺乏，好的試

管必須由國外進口，我一時嚇得不知如何是

好。孫教授在一旁什麼也沒說，只拿起掃帚

默默地把玻璃碎片清理乾淨。等清理完了她

才說：「做事免不了有過錯，唯一不會犯錯

就是不去做。不要怕做錯，要積極去做。」

這麼一句不經意的話，却影響了我一生。凡

事必須盡力去做，不要去擔心做了是不是會

遇到困難、失敗。孫老師的話我時時記在心

中，在我往後求學、就業以至創業，給了我

不經意的一句話

▲2010年推廣台灣鄉土文化-電音三太子

▲2009年邀請李遠哲博士來洛杉磯做專題演講
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無盡的助力。每一個新環境、工作、計劃，

我都是本著「做」的原則。在深思熟慮之

後，把計劃訂好一步步推展，其中免不了錯

誤、挫敗，但在堅持之下終能完成。邱吉爾

說過「成功，是在不斷挫敗之下仍保有原來

的熱誠。」錯誤、失敗是免不了的事，但必

須在錯誤、失敗中學習，再繼續前進。

出國留學在我的生活圈子中是遙不可及

之事。大學畢業，我試著考托福、留學考、

申請學校，一樣樣都通過了，來到美國還不

相信自己真有一天會來此唸書。拿到了博士

學位，在這個人生地不熟的地方，就業確實

是件不容易的事，但在每個階段，都能從做

事中學習到書本中得不到的經驗。先妻張慶

瑛女士在背後的全力支持，讓我毫無後顧之

憂而能專心事業。尤其是創業初期，可說是

「家無隔日之炊」，但我們卻仍攜手奮鬥，

終能漸漸有所突破。對於她長期的支持與鼓

勵，我懷著感恩，

再感恩。

創業時以嘉惠

農人為目的，正好

配合自己所學，從

創新、研究著手，

成立佳和生物技術

公司，顧及使用者及消費者的健康及安全，

並著重減少污染的問題。因此能在農業生產

界樹立不同的形象，並以更積極的方式協助

農人，減少對負載我們大地的污染，更提高

農產品食用安全性。為保護我們生活的環

境，我們集中精神致力於綠色產品的研究開

發，為「綠色地球」的目標盡我們的心力。

洛杉磯是台灣移民較多的城市，身居海

外總希望把台灣文化介紹給自己週遭的人

士，因此長年以來在專心事業之餘，不斷地

投入社團、社區的活動，盡自己的心力為政

府及台灣鄉親做點服務工作。很幸運地能被

台灣政府推選為僑務委員，在六年任期為僑

界服務並盡力將台灣文化推向美國社會。這

幾年更加入台灣會館的工作。台灣會館是

大洛杉磯地區社團的領導，除提供會館為鄉

親、社團的聚會場所並積極推廣台灣文化、

藝術，以舉辦活動的方式，展示台灣藝術、

文化之美，讓外國友人能更了解台灣。台灣

會館陳麗華女士的大力協助，讓這些活動能

順利進行。

能被推選為傑出校友，除了感謝母校的

栽培，我更感謝父母的培育及家人的支持。

我還要感謝學姐簡林美枝女士及南加州中興

大學校友會的推薦與協助。我與蔡志亮會長

素未謀面，能蒙大力推薦及協助，實是我的

榮幸。

▲徐學長主持大洛杉磯台美人傳統週開幕式

▼ 1987年佳和生物
技術公司成立原貌

▲2004年徐學長接任世界台灣客家聯合會會長


